

り組んでいるので、中学校でもスムーズに扱うことができると中学校できいた。Chromebook に関する保護者の意見をアンケートで確認してはどうか。

(委員) 子どもが Chromebook での宿題を喜んでやっている。はじめは「重い」と言っていた持ち運びも、荷物を減らすなど改善されている。今後も意見を吸い上げて改善していくべきだ。精密機器を持ち運ぶということについて、心配ではある。

(学校長) ICT 活用について、保護者の皆様からの意見を集約していなかったのは反省点である。今後、いろいろな意見をきいていきたい。

5 来年度の行事予定について

○現時点で決定している行事

1 学期始業式 (4/6), 入学式(4/7), 5 年生単級学級交流会(7/11,12), 1 学期終業式 (7/20), 2 学期始業式 (9/1), キッズウィーク (9/22), 運動会(9/30), 6 年生修学旅行 (10/11,12), 庄内祭(11/10), マラソン大会(12/6), 2 学期終業式 (12/22), 3 学期始業式(1/9), 3 学期修了式・離任式(3/25)

○土曜活動

PTA 奉仕作業 (5 月 27 日・8 月 26 日の 2 回を予定。自由参加) 「土曜学習」として位置付ける。5 月の作業でプール掃除も行う。

6 意見交換

○今後のマスクの着用について

- ・学校現場では、国が推奨しているようにはならないのでは?
- ・マスクが外せない子どもも出てくるだろう。「外しなさい」ではなく「外してもいいよ」と伝えると良い。
- ・外しても良い状況では各々の判断となる。そうなると、少数派の方が何かを言われて嫌な思いをすることになる。道徳などの授業で子どもたちに指導する、少数派のケアができるようするなど考えていくってほしい。

7 アドバイザーより

- ・学校経営のために、皆さまがいろいろな意見を出してくれる。それらの意見を学校が真摯に受け止め、考え、改善していく。その結果、来年度に向かって一歩前進できた。
- ・Chromebook について、今日もまた新しい課題が出てきた。持ち運びの仕方やセキュリティーなど、使い方についてもきちんと指導していかなければいけない。
- ・水泳については、いつアナウンスを受けてもいいように準備をしておくように。3 年間授業をしていないので、上手にスタートできるように。どのように指導していくか考えていかなければならない。
- ・マスクの着用についてはまだ話し合いの途中。着用してもしなくとも、その子の人権を大事にすることをしっかりとおさえておくように。
- ・今年度の学校運営協議会はどうだったか、総括の場が設けられるとよかったです。職員の参加についてはいろいろな形があるので、考えていくってほしい。